
Frage RM Züge: 
Ist seitens der Stadt Bornheim gewährleistet, dass die Problematik hinsichtlich der 
Versammlungsstättenverordnung zukünftig nicht mehr auftritt? 
 
Antwort Beigeordneter Schier: 
Es werden Gespräche mit den betroffenen Schulen hinsichtlich der Voraussetzungen und 
der praktischen Umsetzung geführt. 
 
 
Frage RM Kretschmer: 
Wie sind die Zahlen der Neuanmeldungen für 2011/12 bei der Franziskusschule Bornheim? 
 
Antwort SKE Heitmann (Schulleiterin Franziskusschule Bornheim): 
Zur Zeit 52 Anmeldungen. 
 
 
Frage RM Kretschmer: 
Wie ist der Stand hinsichtlich der Umsetzung der Inklusion an der Franziskusschule 
Bornheim, der Kooperation mit der Förderschule des Rhein-Sieg-Kreises Förderschwerpunkt 
"Geistige Entwicklung" in Alfter sowie der Unterstützung durch den Landschaftsverband 
Rheinland (LVR)? 
 
Antwort SKE Heitmann und Beigeordneter Schnapka: 
1 Sonderpädagoge kommt zur Schule (Heitmann). 
Es werden Gespräche mit den Eltern geführt (Heitmann). 
Eine mögliche Unterstützung des LVR (z.B. Zuschuss für Sachmittel) wird seitens der Stadt 
Bornheim geprüft (Schnapka). 
 
 
Frage des SKB Quadt-Herte: 
Besteht betr. der Inklusion eine Beteiligung bzw. gibt es einen Zuschuss des Rhein-Sieg-
Kreises hinsichtlich der Beschulung von Kindern an der Franziskusschule? 
 
Antwort Beigeordneter Schnapka: 
Ja, wenn seitens der Stadt Bornheim eine öffentlich-rechtliche Vereinbarung ähnlich wie mit 
der Bornheimer Verbundschule geschlossen wird. 
 


